BLOCK-SCHRIFT ■



Wie viele Sünden gehen auf eine Kuhhaut? - Klaus-Dieter Block



Mitteldeutscher Verlag Halle (Saale)
"Wie viele Sünden gehen auf eine Kuhhaut?
Berichte von der Zeitenwende"
2007
ISBN 978-3-89812-421-8
10,00 €

weiter lesen »

Vor und nach der kalendarischen Zeitenwende im Jahr 2000 waren und sind sowohl im wieder vereinten Deutschland als auch im globalen Maßstab gravierende Umbrüche in nahezu allen gesellschaftlichen Bereichen zu beobachten. In seinen Kolumnen, Kommentaren und Essays über einen Zeitraum von nahezu zehn Jahren seit 1997 analysiert der Autor große und kleine "Zeitenwenden" in einem breiten Spektrum. Das Thema des unterschiedlichen und sich verändernden Erinnerns nach der Wende ist in der deutschen Tagesdiskussion immer noch erstaunlich präsent. Diesem Phänomen widmet sich Carsten Gansel in einer Nachbetrachtung. Insgesamt kann und soll die Mehrzahl der Beiträge in diesem Band durchaus die Frage provozieren: Leben wir schon in der neuen Zeit?"